
 
 

 

COMISSÃO DE ECONOMIA, INOVAÇÂO E OBRAS PÚBLICAS 

 

RELATÓRIO DE AUDIÇÃO DE PETICIONÁRIOS 

PETIÇÃO N.º 212/XIII/2.ª 

 

XIII LEGISLATURA 

2.ª Sessão Legislativa 

 

Dia: 18 de Janeiro de 2017 

Hora: 18:15 

Sala: 10 

 

 

Entidade: Peticionantes Mariano Paixão, Manuel Rocha e Jesus Raimundo - Comissão 

de Utentes do IC1 Grândola - Alcácer do Sal   

Assunto: “Pela reparação da estrada nacional nº 120/IC1 (troço entre Alcácer do Sal e 

Grândola)”. 

Deputados presentes: Deputado Relator Pedro do Ó Ramos (PSD) e Deputados André 

Pinotes Batista e Sofia Araújo (PS) e Paula Santos (PCP). 

 

Exposição apresentada: O Peticionante, Senhor Manuel Rocha recordou que o 

processo se arrasta há 8 anos desde o início do contrato de concessão e que esperam 

que o Ministério anuncie as obras aguardadas. 

Referiu-se a outras estradas com problemas e à demora em resolvê-los. 

Deu conhecimento de ter havido mais uma vítima jovem. 

 

O Peticionante, Senhor Mariano Paixão recordou anterior reunião e Resolução 

aprovada na AR. 

Explicou que tinham programado marcha lenta, suspensa por razões meteorológicas. 

 

Usaram da palavra os Senhores Deputados: 

o André Pinotes Batista (PS) que se referiu a posições já assumidas; notou o 

anúncio, há 5 dias, pelo Ministro das Infraestruturas, a assumir o compromisso 

para esta estrada, que a breve trecho terá novidades; lamentou o perigo para 

utilizadores, que é, tal como a Deputada Sofia Araújo (PS); pediu que não seja 

feita política em torno da morte recente; as negociações com concessionário 

avançaram; considerou que a causa é justa e que a Comissão de Utentes tem 

prestado bom serviço à População. 

o Paula Santos (PCP) que saudou os Peticionantes pelas ações e luta desenvolvida 

pela População; recordou ser problema antigo; considerou haver responsáveis 
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políticos pela não tomada das medidas necessárias; referiu o perigo, situação 

de emergência, e a Resolução tomada na AR, esperando que as obras avancem 

o mais rapidamente possível; há interesse em conhecer medidas tomadas 

desde a aprovação da Resolução na AR, há 6 meses; o PCP tomou já iniciativa 

na AR.    

o Relator Pedro do Ó Ramos (PSD) explicou processamento seguinte da Petição 

em que foi pedida informação ao Governo, e que a AR também já se tinha 

pronunciado em Resoluções recentes. 

o André Pinotes Batista (PS) espera que resposta do Governo possa chegar à AR; 

pediu para estender condolências à família da vítima.  

 

O Peticionante, Senhor Manuel Rocha referiu-se ao acidente, enquadrando, e atribuiu 

responsabilidade aos Governos PSD/PP e PS; sublinhou a necessidade dar esperança às 

Pessoas que lá estão. 

 

Concluiu o Deputado Relator, que perspetivou o Relatório final da Petição. 

 

 

Palácio de São Bento, em 19 de Janeiro de 2017 

 

 

O Assessor da Comissão 

 

(António Fontes) 


